

## Lavadero El Condor, especialista en hoteles

es un aspecto
de fundamental
importancia en la
higiene de un
establecimiento
hotelero.

os huéspedes demandan cada vez más y mejores servicios. Con el objetivo de brindarles siempre la más alta calidad, los hoteles delegan en manos expertas muchos de sus procesos operativos complementarios.

Considerando la gran inversión que requiere la implementación de una infraestructura de limpieza industrial, el servicio de lavandería es uno de los procesos que habitualmente se tercerizan.

"Hoy los procesos automáticos garantizan la calidad. La idea del lavadero artesanal es inaplicable en gran escala, con la sistematicidad y los tiempos de entrega que requieren los hoteles", manifiesta Leonardo Scherrer, titular de Lavadero Cóndor, la firma con mayor trayectoria en el mercado.

Lavadero Cóndor es una empresa familiar que, con el tiempo, se fue especializando en el segmento hotelería y hoy se dedica únicamente a satisfacer los requerimientos de este mercado,





brindando sus servicios a los principales establecimientos del país.

"Acompañamos las exigencias de los hoteles con importantes inversiones en tecnología para garantizar la calidad que demanda este rubro en cuanto a blanco, duración y cuidado de las telas", agrega el empresario.

Por otra parte, los establecimientos hoteleros tampoco necesitan invertir en artículos de blanco y mantelería, ya que Lavadero Cóndor les ofrece el servicio de alquiler. "Disponemos de un amplio stock que nos permite vestir completamente a los hoteles. Esto incluye sábanas, toallas y mantelería", comenta.

## Convenio con JohnsonDiversey

A través de un acuerdo firmado con la empresa, todo el proceso de lavado está manejado y controlado por JohnsonDiversey.

"Nos proveen los productos químicos, con toda la secuencia automatizada, en conexión directa con la central que maneja JohnsonDiversey. De esta manera quedan garantizados los tiempos de cada proceso, además de la selección y la dosificación de los productos para el tratamiento más adecuado de cada prenda, en virtud de su suciedad", menciona. El acuerdo también contempla que un químico de JohnsonDiversey visite la planta quincenalmente para controlar el normal funcionamiento del sistema.

## Acuerdo con Siemens

"Recientemente hemos acordado con Siemens un proceso de reestructuración tecnológica, a través del cual estamos reequipando y computarizando todas las máquinas y cada uno de nuestros procesos", sostiene Scherrer. La instalación de un sistema automatizado y computarizado permitirá consultar online todas las etapas del proceso de lavado de cada cliente. Está previsto que la implementación finalice a fines de enero.

## Tratamiento de agua

En cumplimiento con las exigencias ambientales estipuladas en las legisla-

ciones vigentes, el agua que se utiliza en el lavadero para llevar a cabo todos los procesos es tratada para lograr el mejor resultado con la dosificación de los químicos.

Asimismo, Lavadero Cóndor dispone de una planta de control de efluentes para desechar el agua.★

